

Grâce à Photo Passion, le CHVM s'expose dans sa galerie "Arts et Soins"



Devant une partie de leurs photos : Gérard Liveneau, Tony Gallo, Gilles Carraz, Gilbert De Micheli et Guy Noraz.

Mercredi 8 novembre dans la galerie "Arts et Soins" du Centre Hospitalier Vallée de la Maurienne (CHVM) était inaugurée la 23^e exposition qui, depuis quelques années, égaye cet espace qui voit passer un nombreux public : patients, visiteurs et personnel hospitalier. L'originalité de cette 23^e édition est que c'est ce dernier qui était à l'honneur ! La directrice, Stéphanie Rességuier, a rappelé que c'était lors du vernissage, en mai 2023, d'une exposition du club de Villargondran "Photo Passion" qui montrait le regard de divers photographes sur les paysages, la faune, les portraits, qu'était né le projet de photographier dans leur quotidien les professionnels travaillant sur les deux sites hospitaliers de Saint-Jean et de Modane.

Le projet a séduit le président Tony Gallo qui n'a eu aucune difficulté (bien au contraire) à entraîner avec lui Gilles Carraz, Gilbert De Micheli, Gérard Liveneau et Guy Noraz, dans cet exercice très différent de ce qu'ils ont l'habitude de faire, plutôt axé selon leurs

passions respectives. Ils remerciaient tous les services qu'ils ont photographiés pour l'accueil qu'ils ont reçu. Ils ont voulu mettre en avant l'immense travail des personnels hospitaliers qui, « grâce à leur énergie, leur patience, leur bonne humeur, leur compétence et leur passion, permettent le bon fonctionnement de cet établissement ». Josiane Vigier, maire adjointe de Saint-Jean-de-Maurienne en charge de la culture, les remerciait à son tour de rendre hommage et de faire connaître au public, « avec passion », ce personnel.

Ils ont travaillé en binômes, d'abord à Modane, puis à Saint-Jean en juillet et août en huit ou neuf séances, s'efforçant de ne pas gêner le travail. Ils exposent un choix de plus de 50 photos saisissant un instant, un regard. Et un diaporama d'environ 80 autres, monté par Daniel Nagi, est diffusé en continu. Cette exposition est visible jusqu'au 8 décembre. Les photos prises sur le site de Modane seront exposées dans l'atrium de cet hôpital à partir du 20 novembre.

P. Dompnier